

Points clés de l'atelier

Les écoles ferment à 13h en Équateur, laissant les jeunes livrés à eux-mêmes l'après-midi. L'association a d'abord accompagné des adolescents, puis des enfants de 7 à 12 ans. En 2015, elle a été sollicitée par une école indigène pour organiser des cours d'anglais ; aujourd'hui, elle soutient 10 écoles de communautés indigènes.

Au lieu d'attirer les jeunes dans la maison de l'association, les volontaires se déplacent dans les communautés les plus vulnérables. Un projet de bibliothèque mobile est en cours de développement. Le dispositif est déjà testé dans 5 écoles, et ils organisent une animation autour du livre une fois par semaine.



**Diaporama de
présentation**

ici !



Intervenant

LES AMIS DE PIERRE POUR SARAGURO

Il s'agit de mettre en place une bibliothèque itinérante pour sensibiliser à la lecture les 270 élèves de 10 centres scolaires maternels et primaires des communautés Kichwa situées dans un rayon de 20 km autour de Saraguro. Cette action est soutenue par le développement de la bibliothèque actuelle de la Fondation Mashî Pierre grâce à l'acquisition de mobilier et de nouvelles collections de livres. En plus des prêts de livres, la bibliothèque organisera des animations mensuelles de sensibilisation à la lecture dans chaque établissement scolaire et proposera des événements de promotion de la lecture à destination d'environ 800 élèves chaque année. Elle mettra en place une formation auprès des professeurs et proposera un espace spécialement dédié à la promotion de la langue kichwa, de la culture et de l'histoire de Saraguro.

Le projet, qui a déjà commencé dans 3 établissements scolaires pilotes depuis avril 2023 se déroulera sur 3 ans, dès réception des fonds.

Contact

Les Amis de Pierre pour Saraguro : humeau5@wandoo.fr